



RELIEF

De Marie-Hélène Richard



L'ARTISTE

Marie-Hélène RICHARD, est une artiste Land Art qui intervient dans les paysages naturels ou urbains en France et en Europe depuis plus de 20 ans. Dialoguer avec le lieu est essentiel pour cette architecte à l'imaginaire poétique. Ces œuvres questionnent l'homme par rapport à son environnement et sont à l'échelle des sites, parfois monumentales. La notion de durée fait également partie du jeu de l'artiste, qui se situe ainsi précisément dans un espace/temps donné qui peut aller du pérenne à l'éphémérité de quelques heures.

[web : mhr-artinsitu.blogspot.fr](http://mhr-artinsitu.blogspot.fr)

L'ŒUVRE :

Créer une installation à l'image de l'abbaye de Sablonceaux, présente comme un relief dans le paysage, tel est le défi de Marie-Hélène RICHARD. La simplicité des formes, voire le minimalisme dont elle use, laisse passer un message tout en légèreté. L'artiste donne à voir, dans une spatialité étonnante, des matériaux pauvres et extrêmement variés. Avec **RELIEF**, l'artiste propose de partir à la conquête du vide, de créer une imposante montagne en bambous colorés en vert et en rouge sur laquelle, au sommet, est érigé le profil stylisé de l'abbaye.

Jouer avec l'opposition des couleurs produit une impression de flottement dans l'espace, les bambous verts se fondent dans l'univers végétal environnant, les bambous rouges dessinent la silhouette de cette belle architecture.

Cette forme correspond à ce que voit le promeneur en regardant l'abbaye.

MATÉRIAUX UTILISÉS :

- Bambous peints en vert et en rouge.
- Hauteur minimum 6 m.

